
 Intervista e ringraziamenti del pilota dopo il finale di stagione 2015 
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Quest'annata di corse appena conclusa è stata certamente intensa, per  niente facile e
assolutamente da ricordare per molti aspetti che hanno  delineato un andamento fatto di "alti e
bassi" da cui bisognerà  apprendere per il futuro . L'obbiettivo era quello di imporci nuovamente 
per una vittoria, dopo quella ottenuta a Monza ad inizio stagione, ma  purtroppo per via di
diversi impedimenti di vario tipo, non siamo  riusciti a ripeterci ; siamo comunque rimasti
contenti dei piazzamenti a  Podio ottenuti nelle ultime gare conclusive, peccato solo per i 
ripetuti ritiri occorsi a metà stagione, senza i quali avremmo  sicuramente lottato fino alle fine
per le posizioni di vertice .  Personalmente sono davvero onorato di aver preso parte a questo 
Campionato Italiano Gran Turismo, che si è rivelato come la "serie A"  del Motorsport Italiano,
inoltre ho avuto modo di confrontarmi con  Piloti di indiscusso valore internazionale, e cosa
ancora più importante  il fatto di aver collaborato e appreso all'interno di un Team di 
Professionisti. Finisco con un doveroso RINGRAZIAMENTO a tutti  gli Sponsor che ci hanno
supportato, un Grazie al mio compagno Davide  Durante e al Team Imperiale Racing per le forti
emozioni condivise, e un  ultimo Grazie alla mia famiglia, amici e supporters.
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